

## 他者を尊重し、協働して課題を解決できる児童の育成

5月を迎え、校庭の木々も、緑を一層鮮やかにしています。4月の始業式、入学式から1か月が経ちましたが、子どもたちは、新しい学年にも慣れ、毎日、元気に学校生活を送っています。先日の授業参観、学級懇談会では、ご多用の中、多くの保護者の皆様にお集まりいただきありがとうございました。今年度初めての授業参観でしたが、子どもたちは、保護者の皆様の温かなまなざしに見守れながら、いつも以上に張り切って授業に臨んでいました。今年度に入り、コロナ禍で続いていた様々な制約も緩和されてきました。こうした変化を受け、本校でも改めて原点に立ち返り、子どもたち同士の交流や、自然や社会と関わる機会など、学校本来の活動を大切にしながら教育活動を進めていきたいと考えています。

さて、近年、「協働」という言葉が多く用いられるようになってきました。「協働」とは「複数の主体が、何らかの目標を共有し、ともに力を合わせて活動すること」を指し、様々な自治体でも「協働」によるまち作りが叫ばれています。そして、この「協働」は学校教育においても大切であるとされています。仲間と課題を共有し、協力してその解決を図ること、自分と相手の立場を考えながら合意形成を図ること、互いの良さを認め合い、共に成長していくことなど、「協働」を成立させるための資質や能力は、子どもたちが様々な社会変化を乗り越え、生涯にわたって豊かな人生を切り拓いていく上でも重要な資質・能力であると言えます。本校では、今年度、組織目標の一つとして「他者を尊重し、協働して課題を解決できる児童の育成」を掲げています。この目標の実現に向けて、授業の中でペアやグループでの学習機会を設けることや、「協働」の基盤となる「聴き合う関係づくり」に力を入れてまいります。また、今年度は、稲敷市が地域と学校との連携・協働を促進するため、導入を進めている「学校運営協議会制度」が、本校にも導入される予定です。学校では、子どもたち同士の協働を促す教育活動を進めるとともに、保護者の皆様や地域の皆様との協働により、子どもたちにとってよりよい教育環境を整えていくことができると考えております。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き本校の教育にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

石崎 和雄



## 1年生を迎える会

4月24日（月）、久しぶりに全児童が一堂に会して、1年生を迎える会を行いました。児童会が中心となり企画・運営をしました。6年生の武田さんが「1年生に喜んでもらえるよう準備をしてきました」と歓迎のことばを述べました。新利根小クイズでは、全児童が参加して校長先生の名前や1年生の担任の先生の名前など全5問のクイズを楽しみました。また、2年生から手作りのキラキラメダルがプレゼントされるなど、心温まる楽しい会になりました。



【全問正解した人はだーれ】



【プレゼントありがとう】



【みんなの拍手の中を退場します】

## 交通安全教室を行いました

4月19日（水）に低・中・高学年ブロックに分かれ、体育館で交通安全教室を行いました。講師として稲敷警察署 交通課の方々に来ていただき、中・高学年の部では、「自転車の交通ルールとマナーについて」、低学年の部では、「安全な歩行と交通ルールについて」を分かりやすく教えていただきました。



## 代表委員任命！

4月21日（金）に表彰集会を行いました。3年生以上の前期学級代表の任命を行いました。その様子は各学級に配信しました。代表の児童は、名前を呼ばれると大きな声で返事をし、堂々と校長先生から任命証を受け取りました。とても立派な態度でした。よりよい学級づくりに精一杯努力してくれることと思います。



### 《5月の主な行事予定》

1日（月）心臓検診（1年）  
暴風雨時の下校確認

3日（水）憲法記念日

4日（木）みどりの日

5日（金）こどもの日

8日（月）月例テスト（国語）～12日まで  
内科検診（5-1、5-2、4-1）

9日（火）尿検査（2次）  
代表委員会（昼休み）

10日（水）内科検診（1-1、2-1、3-1、3-2）  
放課後子ども教室

12日（金）内科検診（6-1、4-2）

15日（月）月例テスト（算数）～19日まで  
たてわり版活動

17日（水）放課後子ども教室

18日（木）代表委員会（昼休み）

19日（金）2年生遠足（アンデルセン公園）

23日（火）尿検査（最終）  
管理訪問（お客様がきます）

24日（水）放課後子ども教室  
スクールカウンセラー来校

25日（木）5年宿泊学習（白浜少年自然の家）  
～26日（金）

27日（土）PTA奉仕作業（2、4、6年）

31日（水）1年生遠足（成田ゆめ牧場）

## お願い 児童の安全な登下校のために

本校では、児童の登下校の安全を確保するために、朝や帰りに車で児童の送迎を行う際には、保護者駐車場（体育館西側）をご利用いただいております。入り口は県道5号線（通称：潮来街道）の歩道橋下から入ります。来客駐車場（正門前）の近くまで送迎されると、自転車で通学している中学生や徒歩通学の児童、スクールバス等の出入りがあるため大変危険です。**特にスクールバスが駐車場に入る午前7時50分から8時15分、午後2時10分から3時40分、午後3時00分から3時30分は来客駐車場近辺での児童の送迎はご遠慮ください。**

※体調の悪いお子様を送迎される際や、遅刻したお子様を送ってきた際には、来客駐車場をご利用ください。